
  

Le verbe avoir : son utilisation

Lorsque je parle de moi je dis : J’ai  exemple : J’AI FAIM

Lorsque je parle à un adulte ou un enfant que je connais bien je dis : Tu AS   exemple : TU AS un téléphone

Lorsque je parle d’un être humain qui n’est pas présent ou une chose , un objet , une idée… je dis Il a 
exemple : Yves  est content  IL A un joli chapeau

Pour un groupe d’au moins 2 personnes dont je fais partie je dis : nous avons    exemple : NOUS AVONS 

réussi notre travail  

Lorsque je parle à une adulte que je ne connais pas ou un groupe d’adultes ou d’enfants je dis : vous avez 
exemple : VOUS AVEZ  du travail

Lorsque je parle de plusieurs personnes , plusieurs objets , plusieurs idées    je dis : Ils ont ou elles ont   
exemple : ILS ONT école dans la classe , ELLES ONT gagné le match


